

Minimiza alertas de bancos y calificadoras, por reforma

Descarta AMLO ceses o descuentos a paristas del Poder Judicial federal

— “La libertad de manifestarse tiene que estar por delante”

El presidente Andrés Manuel López Obrador garantizó que no habrá descuentos salariales ni despidos a los trabajadores que están en paro de labores en contra la reforma al Poder Judicial, luego de confirmarse que la Secretaría de Hacienda solicitó al Consejo de la Judicatura Federal dejar de cubrir los salarios del personal y despedir a quienes están en su derecho de manifestarse.

“Si (sabía), pero además lo saben los del Poder Judicial, ellos saben que no pueden detener el funcionamiento del Poder Judicial, quien tiene que ver eso, a quien le corresponde atender este asunto es al Consejo de la Judicatura”, dijo López Obrador en su conferencia mañanera en Palacio Nacional.

El primer mandatario dijo que desconocía que Hacienda solicitó el no pagar los salarios o despedir a los trabajadores en paro, pero dijo que, de ser necesario, se po-

dría corregir para no afectar a los trabajadores.

“Si es necesario lo corregimos, es que también los servidores públicos tienen que actuar así por su responsabilidad, pero en este caso la libertad tiene que estar por delante”, indicó.

“SABEN QUE NO PUEDEN DETENER LABOR DEL PODER JUDICIAL”

Aun cuando López Obrador ratificó su postura de que quienes realizan el paro en el Poder Judicial en protesta por la reforma que se impulsa están en plena libertad de efectuarlo, sostuvo que “ellos saben, los del Poder Judicial, saben que no pueden detener el funcionamiento del Poder Judicial. ¿Quién tiene que ver eso?”

“¿A quién le corresponde atender este asunto? Es al Consejo de la Judicatura. Ayer (miércoles) se reunieron y no llegaron a nada, porque la presidenta es la señora Norma Piña (ministra presidenta

de la Suprema Corte de Justicia de la Nación)”

Por otro lado, a pregunta expresa sobre las posturas de las empresas calificadoras advirtiendo del riesgo que implica la reforma judicial en México, López Obrador descalificó sus advertencias porque es “pura politiquería”.

Consideró que son puras mentiras las proyecciones de que se va a caer la inversión extranjera en nuestro país, sugiriendo que se investigue bien las causas reales de los movimientos que ha tenido el peso mexicano y se van a encontrar que es un ajuste mundial por situaciones que están ocurriendo en Japón, o relacionados con las finanzas de Estado Unidos, “es como creerle al New York Times, Wall Street Journal, son mentiras son calumniadores”

López Obrador señaló que esto es equivalente a que si México le hubiera hecho caso a las recomendaciones del



Andrés Manuel López Obrador garantizó que no habrá descuentos salariales ni despidos a los trabajadores que están en paro de labores en contra la reforma al Poder Judicial.

Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional como era antes, cuando nos imponían hasta la agenda y “ahí iban como borregos”. Durante su conferencia, avaló la veracidad de un oficio de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público dirigido al Consejo de la Judicatura donde enfatiza en que detener las actividades del Poder Judicial se aparta de la legalidad. Sin embargo, a pregunta expresa, el Presidente dijo que habría que corregir una parte del texto donde alude a la procedencia de despidos de quienes participen en el paro.

“Mi opinión es que no se les impida la libertad de manifestarse. Porque si no van a

poner el grito en el cielo y nos van a acusar de represores. No, no, no. Nuestro pueblo está muy consciente y todos los actores públicos tenemos que aprender a autolimitarse. Cuando hay ese tipo de cosas, no lo ve bien la gente. No hay necesidad de prohibir”.

López Obrador pidió nuevamente a los trabajadores del Poder Judicial a que “no se dejen manipular porque no hay nada en la iniciativa que les afecte, pero tienen todo el derecho de manifestarse. Legalmente lo tiene que atender el Consejo de la Judicatura y saben ellos que no pueden dejar de prestar el servicio, pero este es un país de libertades plenas”.

RESPONSABILIZA A ALCALDESA DE ÁLVARO OBREGÓN DE RETRASO EN “EL INSURGENTE”

En otro tema, el presidente López Obrador responsabilizó del atraso en el tren interurbano “El Insurgente” a la alcaldesa de Álvaro Obregón, la panista Lía Limón. Pese a ello, enfatizó, “ahí va”.

“Tuvinos algunos obstáculos, como en todas las obras. Unos por cuestiones técnicas, son obras complejas; y otras demoras, retrasos, porque tuvimos que enfrentar a nuestros opositores, los conservadores, que cada vez que hacemos una obra tratan de detenerla, de frenarla, nos ponen obstáculos” señaló.

Datos de Inegi del segundo trimestre

Enfriamiento de la economía mexicana; el PIB sólo crece 1%

Datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) confirmaron el enfriamiento de la economía mexicana, pues el Producto Interno Bruto (PIB), en el segundo trimestre, sólo avanzó 1 por ciento.

Con esto, el gobierno de Andrés Manuel López Obra-

dor, a menos de un mes de su final, incumplirá la promesa de reactivar la economía de México en su sexenio y llevarla a niveles por arriba del 4 por ciento.

En 2019, el gobierno federal dijo que esperaba un crecimiento promedio sexenal de 4 por ciento y una es-

timación de 6 por ciento para 2024, de acuerdo con el Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024.

El informe revelado este jueves mostró que, en la segunda tercia del año, la actividad económica se expandió 1.0% en comparación anual, apenas 0.1 puntos

porcentuales menor a lo que el Inegi proyectó en su estimación oportuna a finales de julio pasado.

Con este dato, la economía mexicana reportó su séptimo trimestre consecutivo de desaceleraciones, así como su menor crecimiento desde el primer trimestre del

2021 cuando, aún por los efectos de la crisis por la pandemia de Covid-19, se contrajo 1.6 por ciento.

En comparación con el primer trimestre del año, la economía mexicana mostró una modesta expansión de 0.2%, ligeramente mayor a la tasa de 0.1% que se re-

gistró en la primera tercia del año.

De esta manera, la economía mexicana confirmaría su enfriamiento en la primera mitad del año, lo cual ha llevado a la revisión de las expectativas de crecimiento por parte de diversas instituciones y analistas.